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江里山を語ろうだんだんだより
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江里山のみかん



次回は

1/30です

時間 14:00～
場所 江里山公民館

主に、以下の5項目についてお伝えします

バジル
栽培

酒米
づくり

江里山
たなだ部

えりやま
の風

江里山
みらい会議

年末のご挨拶

みなさん、今年も大変お世話になりまし

た。2024年は、みなさんにとってどの

ような1年だったでしょうか？

私にとってこの１年は、バジル栽培への

挑戦、江里山のお酒の完成、たなだ部で

のイベント企画（体験入部・収穫祭な

ど）、地域交流イベント“ほたる観賞

会” 開催（えりやまの風主催）などを通

して、農業の大変さや喜び、地域活動と

は何か、どのような仕事をしたいか…と、

色々なことを感じ、考えた年でした。そ

して、みなさんの温かいサポートに助け

られ、これまで以上に、感謝の気持ちで

いっぱいになった1年でした。

今年も、変わらずみなさんと交流ができ

たことに、ホッとしています。ありがと

うございました。

最後になりましたが、みなさんのご健康

とご多幸をお祈りして、年末のご挨拶と

させていただきます。来年も、どうぞよ

ろしくお願いいたします。


